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Zitat von putzi 

Zitat von CaptainAmazing 

ich weiß zwar was du meinst, aber ein SV muss doch in einem gewissen
Rahmen die Möglichkeit haben, Leute zu holen, die er für fähig hält. Gerade in
so wichtigen Positionen müssen die Richtigen sitzen. Sonst wird das ja nie mehr
was bei uns. Das Leute wie Cruikshank und Meier noch auf der Gehaltsliste
stehen ist zwar ärgerlich, aber wenn man denen nicht mehr vertraut, dann
muss man sich neu aufstellen.

Ganz klar. Wenn du aber gefühlt mit jedem SV auch den kompletten Unterbau tauschen
musst wäre es schon net verkehrt wenn da noch einer wäre der hier auf Notwendigkeit
prüft, gern auch a Gremium.

Weil wir sind halt auf Gedeih und Verderb darauf angewiesen das der jeweilige
Vorstand halt einschlägt. Diese Abhängigkeit ist bei anderen Vereinen so nicht gegeben
und das ist für uns ein absoluter Fluch.

da hast du sicher recht.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/22436-olaf-rebbe-sportdirektor/?postID=3424471#post3424471

https://www.glubbforum.de/forum/thread/22436-olaf-rebbe-sportdirektor/?postID=3424468#post3424468
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22436-olaf-rebbe-sportdirektor/?postID=3424435#post3424435
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22436-olaf-rebbe-sportdirektor/?postID=3424471#post3424471

